
     REQUERIMENTO Nº 010/2019  

     SENHOR PRESIDENTE E 

     NOBRES VEREADORES:                           

      
 
      REQUEIRO NA FORMA REGIMENTAL, 
para que seja oficializado a SABESP solicitando nos informe a resposta do 
Requerimento n.º 008/2019,  encaminhado  à SABESP,  através do Ofício n.º 
036/2019, do dia 19 de junho de 2019, que enviamos à mesma, pois até agora 
não tivemos reposta, requerimento este do Vereador José Antonio.  
       
     JUSTIFICATIVA 

     Até o momento não  obtivemos a resposta.  

       

     Plenário, Vera Lucia Guedes, 30  de  Agosto  de 
2019. 
  

 
     _______________________________ 
     JOSÉ ANTONIO FREIRE     -     VEREADOR 
 


